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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

énergie éolienne
Question écrite n° 79134

Texte de la question

M. Jean-Claude Lenoir attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'écologie, de l'énergie, du
développement durable et de la mer, en charge des technologies vertes et des négociations sur le climat, sur les
inquiétudes exprimées par la Fédération environnement durable (FED) concernant l'impact du développement
de l'éolien sur le prix de l'électricité. La FED estime en effet que le tarif de rachat de l'énergie éolienne est l'une
des causes principales de l'augmentation du prix de l'électricité et que l'objectif de construire 500 éoliennes par
an va avoir des conséquences préjudiciables à cet égard. La FED demande en conséquence que ce tarif soit
revu à la baisse. Il le remercie de bien vouloir lui apporter des précisions concernant l'impact du développement
de l'éolien sur le prix de l'électricité et de lui préciser la position du Gouvernement concernant le tarif de rachat
de l'énergie éolienne.
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